



Piden a senadores no avalar a Aysa

CLAUDIA SALAZAR

Diputados del PRI pidieron a senadores de Oposición no avalar el nombramiento de Carlos Miguel Aysa González como Embajador de México en República Dominicana, pues señalaron que la posición se estaría dando a cambio de que su hijo, el diputado Carlos Miguel Aysa Damas, vote a favor de la reforma eléctrica.

Recordaron que Morena congeló en comisiones del Senado el nombramiento de Aysa González, en espera de que el diputado Aysa Damas vote hoy a favor del dictamen.

“La traición a la patria por parte de Aysa Damas, quien vendió su voto a cambio de una embajada para su papá, está vinculada al oscuro pacto acordado entre su padre Carlos Miguel Aysa González y el Gobierno federal.

“Pensaron que el anuncio de los Judas en plena Semana Santa iba a mover la votación del domingo en San Lázaro,

pero los priistas estamos firmes en la defensa de México, de sus instituciones, de los principios de nuestro partido, (por lo que) acudiremos a votar con responsabilidad en contra de una ley eléctrica que es contraria al país”, manifestó la diputada federal, Sofía Carvajal Isunza, a nombre de la bancada.

Acusó que es una vergüenza y una afrenta para el pueblo de República Dominicana que el Gobierno de México envíe como Embajador a esa nación a un hombre como Carlos Miguel Aysa.

“Es un personaje sin formación diplomática, sin principios, que en un pacto nauseabundo cedió la Gobernatura de Campeche a Morena, a cambio de impunidad”, dijo.

Expuso que el PRI pedirá al Gobierno de República Dominicana, a las Cámaras de Diputados y Senadores de esa nación, así como a los partidos políticos, que reflexionen el beneplácito que debe ser otorgado a Aysa González.